
Herr Reisbitzen fragt, was bis zur Umsetzung der Variante III passiere. Die Unfallgefahr sei weiterhin 
vorhanden und müsse dringend beseitigt werden. 
 
Diese Frage wird in der nächsten Sitzung des ABS in Form einer Bekanntgabe oder einer kurzen Mit-
teilungsvorlage beantwortet. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
        


